
 
 
 

CONSEIL D’ÉDUCATION DU DISTRICT SCOLAIRE 3 
 

Réunion extraordinaire 
(2006-2007) 

 
 

Procès-verbal de la réunion extraordinaire du Conseil d’éducation du District 
scolaire 3.  La réunion s’est tenue le 17 octobre 2006 à l’école Grande-Rivière 

de St-Léonard (Nouveau-Brunswick),  
à compter de 19h00. 

 
Présences : 
 
Pierrette Fortin, sous-district 2   Bertrand Beaulieu, Directeur général 
George LaBoissonnière, sous-district 3  Yvan Guérette, Dir. Services Admin. et Financiers 
Adrien (Pat) Fournier, sous-district 5  Denise Laplante, Secrétaire, DG, DSAF & CÉD 
Jean-Marie Cyr, Sous-district 6    
Louise Désilets, sous-district 7 
Ann Martin, sous-district 8 
Line Côté-Page, sous-district 9 
Martine Michaud, sous-district 10 
Benoit Castonguay, sous-district 11 
Jeanne Da Gauthier, sous-district 12 
 
Absences : Marc Long, sous district 1 

Marc Babineau, sous-district 4 
 

 

1. Adoption de l’ordre du jour
 
Proposition 2006-10-13 
Madame Ann Martin propose l’adoption de l’ordre du jour tel que distribué.  Madame Line Côté-
Page appuie.  ADOPTÉE 
 
 
2. Demande de la Municipalité de Kedgwick – centre multidisciplinaire 

La Municipalité de Kedgwick a fait une demande au CÉD pour une parcelle de terrain afin d’y 

construire un centre multidisciplinaire d’une dimension de 50’ x 60’.   Le centre sera utilisé par 

différents organismes ainsi que pour des activités culturelles et sportives pour les élèves de la 

région de Kedgwick.  Monsieur Yvan Guérette explique qu’après avoir examiné les plans du 

terrain de l’école Marie-Gaétane, il fut remarqué qu’une partie de l’aréna et le terrain de tennis 

se situent déjà sur le terrain.  Il recommande donc au CÉD de déclarer en surplus une partie 

du terrain d’une dimension de 325’ x 90’.   
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Proposition 2006-10-14 
Monsieur Benoit Castonguay propose que le CÉD déclare en surplus une parcelle du terrain de 
l’école Marie-Gaétane au MENB à condition qu’il y ait une construction dudit Centre 
multidisciplinaire.  Monsieur George LaBoissonnière appuie.  ADOPTÉE. 
 

 

3. Levée de la réunion 
 

 

Confirmé à la réunion du :   ____________14 novembre 2006 __________________ 

 

Denise Laplante      George LaBoissonnière  

 

Secrétaire du Conseil d’éducation     Vice-président du Conseil d’éducation 
 

 
 

 
 

 
 
 

 
 

 
 


	Jean-Marie Cyr, Sous-district 6

